

De fortes frappes de l'armée vénézuélienne aux bandes paramilitaires près de la frontière avec la Colombie



Caracas, 6 mars, (RHC).- Freddy Bernal, protecteur de l'État du Táchira, frontalier avec la Colombie, a fait savoir que l'Armée vénézuélienne a asséné de coups importants aux groupes criminels qui agissent dans la zone frontalière.

Freddy Bernal a précisé que les Forces Armées Nationales Bolivariennes ont infligé 12 pertes et capturé 37 membres de la bande paramilitaire colombienne Los Rastrojos.

Il a indiqué que dans le cadre des exercices militaires «Escudo Bolivariano» (Bouclier Bolivarien) l'armée vénézuélienne a saisi 650 kilos d'explosifs en provenance de l'industrie militaire de la Colombie.

Le protecteur du Táchira a assuré que ces explosifs seraient utilisés à des actes de terrorisme contre les forces armées vénézuéliennes et des objectifs civils par Los Rastrojos dont les liens avec les secteurs les

plus radicaux de l'opposition vénézuelienne ont été prouvés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216197-de-fortes-frappes-de-larmee-venezuelienne-aux-bandes-paramilitaires-pres-de-la-frontiere-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba